

謎のマスクマン登場!

「何をどうやってやるか?」

25日(金)の出来事。この日は9月のお誕生日会を行いました。

しかし…いつものように今回のお誕生日会でも問題発生!

司会の谷本まいちゃん(4年)がお誕生日メンバーに『プレゼント』を渡そうとキッチンに取り行くと『あれ!? プレゼントがない!』とのこと。『またか!』『どーせいつものパターンやる!』とザワザワしている第二メンバー。

すると…玄関からいきなり『謎のマスクマン』が登場! 『君たちのプレゼントはいたただいた!』返してほしくば…『コシは何でしょう?』ゲームをクリアしてみる! 『とマスクマン。またしてもいきなりゲームが始まることに…』

今回は『男子』と『女子』にそれぞれ分かれて行い、出題者が書いたお題について、交互に〇か×で回答できる質問をしていき、先にコシは何かを当てるゲームになります。

9月のお誕生日メンバーにお題を出してもらい『それは食べ物ですか?』『それはやわらかいですか?』とドンドン質問をしていて答えに近づいていきます。『分かった! 食パン!』と男子チームが答え、見事正解! 全員のお題を当てたことよって、プレゼントを取り返し、無事にお誕生日会を終了することができました!

永田さん

お誕生日おめでとう!

28日(月)は永田さん(永田指導員)のお誕生日!

そこで…第二ホームでは、永田さんの為にサプライズのお祝いをしよう! ということになりました。『メッセージカードを作りたい!』と2年生の中尾こはるちゃんと末吉まゆちゃんの2人。『みんなのメッセージが入るようにスペースを考えないと!』とバランスを考えながら書いてくれました。

その後はみんなに永田さんへのお誕生日おめでとうのメッセージや『いつもありがとう!』といった感謝のメッセージを書いてもらいました。

そして…サプライズ当日である1日(木)の帰りの会の最後に、住野指導員の『今日は大事なお知らせがあります! セーの!』と合図を出す! …

『永田さんお誕生日おめでとう!』

と第二メンバー。

そしてこはるちゃんとまゆちゃんから『メッセージカード!』『お菓子!』をプレゼント!

まさかの出来事に永田さんもビックリ! 『ホ

ンマにありがとう!』この年になってみんなに祝ってもらえてすごく嬉しいです!

メッセージカードは家に大事に飾っておきます!』と喜んでくれていました! サプラ

イズ…大成功!

新しい遊び

マンカフに挑戦!

29日(火)の出来事。『この遊び知ってる?』と住野指導員から6年生の池本ももかちゃんと岩城ゆいのちゃんに『マンカフ』を紹介しました。囲碁の石とお血を使って行う2人対戦のゲームになっており、ルールを教えると『わかった! やってみようよ!』とゆいのちゃん。

対戦の中で『えっと…あくそういうことか!』とコツをつかんだゆいのちゃん。見事1回の勝負で住野指導員に勝利!

その後も『私もやらせて!』と見ていたももかちゃんも参加し、何度も対戦する姿が…。

翌日、額田ゆうたろう君(6年)にも『知ってる?』と指導員から声をかけると『昔、何回かやったことあるし、スイッチのゲームでも最近やったよ!』とのこと。6年生ということもあり、難しいルールで何度も遊ぶ姿がありました。

その姿を見ていた低学年のメンバーも『どうやってやるん?』と興味を示している様子! 『安原そうた君(3年)や1年生の松本かずはちゃん・山内まなみちゃんもすぐにルールを覚えて対戦する姿が見られています!』

高学年から低学年までたくさんメンバーが『おもしろい!』とハマっている『マンカフ!』ルールも複雑そうに見えて、とても簡単なもので、まだやったことのないメンバーもぜひ! 挑戦してほしいと思います!

お誕生日会の様子



生活の様子



宿題は
前を向いて
静かに…!

永田さん!
お誕生日おめでとう!



ぱるノート紹介

きょう こうえんで いっぱい いぬにあえて
よかった。

1年 山内 まなみ

⇒公園で散歩をしていた犬とふれあう姿がありました。また会えるといいね!

・・・

今日キックベースした。かてた。6しあいぶり
だった。

2年 山吹 ゆうま

⇒勝てない日が続いていましたが、ついに連敗脱出です!
水曜日に行われる西ホームとの練習試合に向けて頑張ろう!

・・・

今日 まえクラスがいっしょだった ほんだす
みれ と みうらさき にあえてうれしかった。

2年 小谷 まき

⇒公園にて学校のお友だちとお話ができた様子のまきちゃん。「一緒に遊ぼうよ!」と声をかけて遊んでいました。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 2年生の算数の宿題で「九九」が始まりました。数名、つまずくお子様が見受けられますので、お家のほうでも一緒に確認していただけると助かります。また、気になることがありましたら、指導員までお知らせください。
- 7日(水)に西ホームと「キックベースの練習試合」を行います。時間は16時30分～17時30分の予定です。その際、お迎え時の混雑が予想されます。保護者の皆さまにはご不便等おかけすることと思っておりますが、ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。